



ORIENTE MEDIO: GUERRA ISRAEL-HAMAS

Israel da una indicación del coste de la guerra sobre Hamás.

El ejército israelí declaraba esta semana haber matado o capturado a unos 14.000 combatientes en Gaza desde que comenzó la guerra hace más de nueve meses, una cifra no verificable y ambigua que da una medida de la evaluación de Israel de su progreso hacia el objetivo declarado por el primer ministro Benjamín Netanyahu de destruir Hamás. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

Netanyahu rechaza las peticiones para una investigación inmediata sobre los fallos de seguridad del 7 de octubre.

El primer ministro israelí rechazaba ayer los llamamientos a realizar una investigación independiente inmediata sobre los fallos de seguridad que permitieron el ataque más mortífero en la historia de su país. [THE GUARDIAN](#)

Los reclutas religiosos nacionales desafían los valores de las FDI que alguna vez estuvieron dominados por la élite secular.

El ejército de Israel, que durante gran parte de sus siete décadas fue la principal institución secular del país, se encuentra cada vez más bajo la influencia de un movimiento religioso nacional que ha tomado medidas audaces en la sociedad israelí en los últimos años. Dos quintas partes de los cadetes oficiales graduados de infantería ahora provienen de un sector de la sociedad israelí alineado con los partidos de extrema derecha y el movimiento de colonos. [THE GUARDIAN](#)

El ejército estadounidense dismantlará el desafortunado muelle de ayuda a Gaza, declarando la “misión completa.

El muelle construido por el ejército estadounidense para transportar ayuda humanitaria a Gaza será dismantelado y devuelto al país, poniendo fin a una misión que ha estado plagada de repetidos problemas climáticos y de seguridad que limitaron la cantidad de alimentos y otros suministros que podían llegar a los palestinos hambrientos. Aunque el Mando Central estadounidense elogia la operación, el plan anunciado por Biden costó 230 millones de dólares y sólo funcionó durante 25 días. [THE GUARDIAN](#); [LE FIGARO](#)

¿Qué pasó con la oposición de Israel?

Artículo de [FINANCIAL TIMES](#) sobre los estancados esfuerzos para derrocar al primer ministro Benjamín Netanyahu, a pesar de ser profundamente impopular, y cuya capacidad para permanecer en el poder se ha visto favorecida por la incapacidad de la oposición israelí de ponerle freno adecuadamente, el aparentemente interminable estado de guerra, y la cohesión de su propia coalición de extrema derecha.



“Emiratos Árabes Unidos: Se necesita una misión internacional temporal en Gaza”

Artículo de opinión de [FINANCIAL TIMES](#) sobre el papel crítico que pueden y deben desempeñar los países de la región para ayudar a lograr la paz.

GUERRA EN UCRANIA

Rusia afirma haber derribado 33 drones ucranianos en Crimea.

El ministerio de defensa afirmaba hoy haber derribado 33 drones aéreos ucranianos durante la noche sobre Crimea, así como diez drones navales que se dirigían hacia la península anexionada por Moscú en 2014. Mientras tanto, el presidente ucraniano, Volodymyr Zelensky se encuentra de visita en Reino Unido con motivo de una cumbre europea. [LE FIGARO](#)

“Ucrania: malas noticias de la convención republicana en Milwaukee”

Editorial de [LE MONDE](#) sobre la elección de James David Vance como compañero de fórmula de Donald Trump para las elecciones presidenciales estadounidenses, que supone un mensaje inequívoco para las autoridades ucranianas, el cual ha multiplicado las declaraciones casuales o despectivas sobre un país que libra una guerra existencial impuesta por Vladimir Putin.

ARMAMENTO Y DEFENSA

-SEGURIDAD EUROPA

Mientras las nubes se acumulan sobre Europa, los líderes buscan unidad en el lugar natal de Churchill.

Más de 40 líderes europeos se reunirán el jueves en el Palacio de Blenheim, Oxford, en un ambiente de gran ansiedad y con una creciente urgencia de encontrar una causa común en un mundo inestable, cuyos temores sobre la seguridad del continente y la amenaza de Rusia cobrarán gran importancia, mientras el mundo contempla la perspectiva del regreso del ex presidente Donald Trump a la Casa Blanca. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

Perspectiva de que Trump vuelva a dominar la Cumbre de Seguridad Europea.

La creciente perspectiva de un regreso de Donald Trump a la Casa Blanca en las próximas elecciones presidenciales de EEUU promete tener profundas repercusiones para la seguridad de Europa, las futuras relaciones transatlánticas y el conflicto en Ucrania –unos cambios con los que los líderes europeos están empezando a lidiar. Durante una reunión este jueves, los líderes europeos de todo el continente se enfrentarán a los desafíos para la región si EEUU se retira,



incluido si Europa puede reunir la unidad y la fuerza militar para frenar la agresión rusa y mantener a flote a Ucrania. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

Keir Starmer: “Juntos, Francia y el Reino Unido tienen la oportunidad de hacer un mundo más seguro, más justo y más próspero”

Tribuna de [LE MONDE](#) por el primer ministro británico, en la que afirma su deseo de intensificar las relaciones entre su país y Francia, sobre todo en materia de defensa y seguridad, mientras Reino Unido acoge este jueves la reunión de la Comunidad Política Europea.

ÁFRICA: SAHEL

En Níger, una gran delegación turca para reforzar la cooperación militar.

Una importante delegación turca visitaba ayer Níger para reforzar la cooperación militar con el régimen que llegó al poder mediante un golpe de Estado hace casi un año. Esta delegación estuvo encabezada por Hakan Fidan, ministro de exteriores turco, acompañado por los ministros de defensa, energía y el jefe de inteligencia, los cuales eran recibidos por el general Abdourahamane Tiani, jefe de la junta nigerina. Ankara es un nuevo socio importante para Niamey, que ha dado la espalda a las potencias occidentales. [LE MONDE](#)

ASIA CENTRAL

El gobierno de Pakistán pretende prohibir el partido del ex primer ministro Imran Khan.

El gobierno de Pakistán pretende prohibir el partido del ex primer ministro encarcelado Imran Khan. La medida se produce días después de que un fallo de la Corte Suprema convirtiera al Pakistán Tehreek-e-Insaf (PTI) en el partido más grande en el parlamento del país. [THE GUARDIAN](#)

EUROPA: UE

El futuro de Ursula von der Leyen como jefa de la UE está “al filo de la navaja” mientras los eurodiputados se preparan para votar.

El Parlamento Europeo decidirá si confirma a Ursula von der Leyen como presidenta de la Comisión Europea en una reñida votación este jueves, que resultará en un segundo mandato para la primera mujer líder del ejecutivo de la UE, o llevará al bloque a una crisis de verano. [THE GUARDIAN](#)

Ursula von der Leyen apuesta por un segundo mandato como jefa de Bruselas.

Ursula von der Leyen ha prometido un “plan de prosperidad europeo” si gana un segundo mandato como presidenta de la Comisión Europea, prometiendo reducir la regulación y preservar la “ventaja competitiva” de la UE en medio de



los temores de que el continente se quede por detrás de EEUU y China. Asimismo, la conservadora alemana, candidata a un segundo mandato, denuncia la “llamada misión de paz” de Viktor Orban en Moscú. [FINANCIAL TIMES](#); [LE MONDE](#)

Tras la “misión de paz de Viktor Orban”, la Comisión Europea toma medidas contra Hungría.

Bruselas no enviará ningún comisario a los consejos informales de ministros organizados por la presidencia húngara en Budapest. [LE MONDE](#)

El pacto de seguridad propuesto entre Reino Unido y la UE “será bienvenido en Bruselas”, según afirma un eurodiputado.

El jefe de la comisión de asuntos exteriores del Parlamento Europeo, David McAllister, ha señalado que la propuesta laborista de política exterior y pacto de seguridad con la UE suena “bastante prometedora”, añadiendo que el gobierno británico debería aprovechar las próximas semanas y meses para presentar propuestas que sean “lo más concretas posible”. [THE GUARDIAN](#)